



Regierungsratsbeschluss vom 12. April 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: IG Lichtbrecher II; Kulturhistorisches Projekt «Lichtbrecher II – Glasmosaik von Hans Rudolf Schiess»

P220443

1. Der Regierungsrat bewilligt der Interessengemeinschaft Lichtbrecher II bzw. deren Mitinitianten Alex Silber für das kulturhistorische Projekt «Lichtbrecher II – Glasmosaik von Hans Rudolf Schiess», das per Ende Mai 2022 in Basel umgesetzt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 15'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat der Interessengemeinschaft Lichtbrecher II rund um den Basler Künstler Alex Silber und den Designer René Herzogenrath für das kulturhistorische Projekt «Lichtbrecher II – Glasmosaik von Hans Rudolf Schiess» einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von 15'000 Franken bewilligt. Das Projekt wird ein monumentales Werk der Basler Glaskunst im «White Plaza» an der Kreuzung Viaduktstrasse/Margarethenstrasse einer breiten Öffentlichkeit wieder sichtbar machen und in Führungen vermitteln.

